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1月 18日上午袁在圆满
完成各项议程袁选举产生新
一届人大尧政府领导班子后袁
定安县第十四届人民代表大
会第一次会议胜利闭幕了遥
我们对大会的圆满成功表示
热烈祝贺遥

这次大会是在全县深入
学习贯彻县十二次党代会精
神袁加快实施野十二五冶规划
关键时刻召开的一次重要会
议遥是一次民主团结的大会袁
鼓劲奋进的大会袁更是一次
继往开来袁开启新征程的大
会遥

大会通过了符立东同志
代表县政府所作的工作报
告袁 报告全面总结了过去五
年的工作袁认为过去的五年袁
是定安经济发展最快尧民生
和社会事业投入最多的五
年袁也是城乡面貌变化最大袁
人民群众得到实惠最多的五
年遥

大会紧紧围绕县十二次
党代会确定的 野一城三地冶

发展战略袁 进行周密具体的
安排和部署袁 未来五年袁 定
安将突出与海口的同城效
应袁 打造宜居宜商生态卫星
城袁 使定城的城市品位进一
步提升袁 宜居宜商环境进一
步优化袁 园林卫生更加整洁
靓丽曰 推进转型升级袁 打造
城郊型绿色高效农业基地遥
今后将以基地示范带动农业
结构优化袁 继续加大农田水
利建设袁 为农业生产发展提
供保障袁 农业组织化程度进
一步提高曰 发展高新产业袁
打造新兴工业基地遥 主要是
加快发展塔岭高新技术园
区袁 推进东方光通尧 中国建
材尧 中国联塑等大型项目进
驻袁 力争到 2016 年袁 落户
该园区高新技术企业 30家袁
年产值过 10 亿元的企业达
到 5家曰 推进生态旅游袁 打
造琼北经济圈休闲养生旅游
基地遥 一是建设一批有影响
力的精品旅游景点景区曰 二
是发展城郊型休闲农业旅

游曰 三是科学发展旅游房地
产业遥

政府工作报告通篇没有
一句空话尧套话袁件件工作都
有项目带动袁 都有具体明确
的措施袁 掷地有声袁 承诺有
据袁 定安的发展前景令人期
待袁让人振奋遥

政府始终把保障和改善
民生放在重要位置袁 符立东
同志代表县政府承诺院 今后
五年袁 确保每年将新增财力
的 55%以上用于改善民生袁
努力干成一批百姓直接受益
的实事遥 不断完善社会保障
体系袁 努力增加城乡居民收
入袁 一件件亲民利民惠民措
施的落实袁 有力地彰显了人
民政府的形象遥

新的征程已经启动袁奋
进的号角已经吹响袁 实现县
政府提出的奋斗目标袁 需要
广大干部和全县人民大力弘
扬开拓创新尧海纳百川袁奋发
图强袁攻坚克难的精神袁以更
加宽广的视野 渊下转二版冤

奋进号角已吹响 新征程令人期待
热烈祝贺定安县第十四届人民代表大会第一次会议胜利闭幕

为保障春节市场供
应袁 我省商贸企业组织了
近 5万个品种尧价值约 48
亿元的货物供应春节市
场遥
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定安地区天气预报

白天院 多云
夜间院 多云
温度院 最高 24℃

最低 17℃
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在圆满完成各项议程后袁18
日上午袁 定安县第十四届人民代
表大会第一次会议在县行政办公
大楼南附楼胜利闭幕遥

这次大会袁是一次民主和谐尧
集思广益的大会袁 也是一次抓住
机遇尧 加快发展的大会遥 会议期
间袁 代表们肩负着全县人民的重
托袁 以高度的政治责任感和历史
使命感袁 认真讨论尧 审议各项报
告袁会议通过的各项决议决定袁是
全体代表集体智慧的结晶袁 充分
体现了全县人民的共同意愿和根
本利益遥

闭幕大会应出席代表 185
名袁实到代表 183名袁符合法定人
数遥

本次会议执行主席韩勇尧梁
源富尧颜永豪尧吴清雄尧陈明永尧莫
靡尧符福来尧高燕飞尧吴九艺尧吴家
平尧孙武在主席台前排就座遥黄守
宏尧符立东尧王昌国等领导及主席
团其他成员在主席台上就座遥

大会由大会主席团常务主
席尧本次会议执行主席梁源富尧吴
清雄主持遥

会议通过无计名投票选举产
生了新一届县人大常委会尧 县人
民政府领导班子和县人民法院院
长尧县人民检察院检察长遥梁源富
当选县人大常委会主任袁颜永豪尧
吴清雄尧陈明永尧莫靡当选县人大
常委会副主任遥 符立东当选县人

民政府县长袁匡文胜尧王建斌尧陈
亮尧吴坤江尧莫汉博尧符策当选县
人民政府副县长袁 李静云当选县
人民法院院长袁 唐名兴当选县人
民检察院检察长遥

县委书记韩勇为新当选的县
人大常委会主任梁源富及各位副
主任颁发当选证书遥 梁源富分别

为新当选县人民政府县长符立东
及副县长尧法院院长尧县人大常委
会委员颁发当选证书遥

新当选的县人民政府县长符
立东在讲话中袁 首先代表新当选
的县政府班子袁 向各位代表和全
县 33万人民袁致以最崇高的敬意
和衷心的感谢遥符立东说袁在定安

工作的 800多个日日夜夜里袁我
与全县人民共同经历风雨尧 分享
喜悦袁 与全县人民共同建设幸福
家园袁 共同见证了定安日新月异
的变化袁今天袁组织和人民再次把
权利与责任交给了我袁 我将把组
织的信任和人民的重托袁 转化为
勤勉干事的不竭动力袁 在县委的

坚强领导下袁在县人大尧县政协的
监督支持下袁 团结和带领县政府
班子努力推动全县经济社会各项
事业又好又快发展遥

符立东表示袁 在今后的工作
中袁 将努力做到认真履职袁 不负
重托曰 牢记宗旨袁 勤政为民曰 求
真务实袁 真抓实干曰 严于律己袁
清正廉洁袁 全力开创政府工作新
局面袁 为建设文明定安尧 生态定
安尧 富裕定安尧 幸福定安而努力
拼搏遥

新当选的县人大常委会主任
梁源富在会上讲话遥梁源富说袁县
十三届人大任期以来袁 为促进定
安县经济发展和社会进步袁 做了
大量富有成效的工作袁 并积累了
许多宝贵的经验袁 作出了重要贡
献遥 县十四届人大及其常委会任
期的五年袁 是定安县完成 野十二
五冶规划目标袁实现国际旅游岛建
设中期目标袁为 2020年实现小康
目标打下坚实基础等三大任务的
关键时期遥面对新形势袁立足新起
点袁人大的任务更加繁重袁责任更
加重大袁使命更加光荣遥县第十二
次党代会提出了野一城三地冶这一
发展战略袁 既为新一届人大常委
会工作指明了方向袁 又对县人大
及其常委会履行职能提出了新的
更高的要求遥

梁源富表示袁今后五年袁新一
届人大常委会将会 (下转三版)

坚持科学发展 放胆开拓创新 为建设文明生态富裕幸福定安而努力奋斗

定安县第十四届人民代表大会第一次会议胜利闭幕
韩勇出席 梁源富当选县人大常委会主任 符立东当选县人民政府县长
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